

Sabiduría del Corazón

Descripción

Proverbios 2:9-15

A menudo damos por sentado que tenemos acceso a una gran cantidad de conocimientos sobre cada grieta de nuestro cuerpo. Los profesionales médicos y científicos pueden usar equipos avanzados para tomar imágenes detalladas que revelan la composición completa del cuerpo humano, hasta las partes más pequeñas de las células más pequeñas.

El conocimiento del cuerpo de los antiguos israelitas era mucho más limitado. A menudo asociamos el corazón con las emociones, pero para la audiencia original de Proverbios, el corazón estaba en el centro de toda la vida. Debido a que tenían poco concepto del cerebro o de cómo funcionaba, el corazón representaba no solo sus emociones, sino también sus pensamientos y voluntades. Todo lo que pensaban, todo lo que hacían y cada decisión que tomaban fluía del corazón (4:23).

La sabiduría del Señor, que penetra en toda la persona a través del corazón, no se nos impone; Podemos elegir seguir los caminos torcidos de los malvados y caminar en tinieblas. Dios nunca nos hará caminar por el camino que da vida abundante, sin embargo, siempre nos invitará libremente a comenzar o continuar caminando por Él.

Autor: Miranda Musick

Fecha de creación

2025/05/28